## **ECHALLENS**

## Une plateforme d'échanges de services entre particuliers naîtra le 22 février

Toutes les personnes intéressées sont conviées à l'assemblée constitutive du SEL du Gros-de-Vaud, un Système d'Échange Local fonctionnant déjà dans d'autres lieux du canton.

Pascal a besoin d'une perceuse mais pourrait faire du dépannage informatique. Mireille est coincée avec son ordinateur mais cuisine avec grand plaisir. Quant à Alban, il cherche une solution pour ses repas du soir, mais possède une perceuse qui dort dans une armoire.

Ces exemples fictifs illustrent parfaitement la raison d'être des SEL, soit des Systèmes d'Echanges Locaux.

Comme l'explique le site internet selensemble.ch, un SEL vise l'échange de services, de savoir-faire et de biens entre ses membres habitant une même région. Dans le canton, il existe déjà des SEL sur La Côte, dans le Chablais, sur la Riviera et à Yverdon. Mais une équipe de personnes motivées, dont certaines contribuent au succès du Repair Café, comptent bien créer un SEL dans le Gros-de-Vaud.

Ce type de structure étant habituellement géré par une association à but non lucratif, une assemblée constitutive sera organisée le jeudi 22 février prochain, à 19h30 au Local des Aînés, avenue des Terreaux 1 à Echallens.

Cette première rencontre permettra aux personnes présentes de découvrir le fonctionnement du futur SEL du Grosde-Vaud et elles pourront poser toutes leurs questions. Une fois l'association constituée, le SEL du Gros-de-Vaud intégrera le portail des SELs romands réunis sous l'appellation SELensemble. Toute question spécifique sur le SEL Grosde-Vaud peut déjà être envoyée à l'adresse info@selgrosdevaud.ch.

**SMR** 

Assemblée constitutive de l'association du SEL du Gros-de-Vaud (Système d'Échange Local), jeudi 22 février à 19h30 au Local des Aînés, avenue des Terreaux 1 à Echallens. Ouvert à toute personne intéressée.